

N'oubliez pas que votre traitement est efficace à condition de le prendre !

- Chacun de vos médicaments a été prescrit dans votre intérêt.
- Un oubli fréquent compromet les résultats que vous en attendez, et risque d'induire votre médecin en erreur, quand à l'efficacité de vos médicaments.
- Vous avez des difficultés avec la reprise de vos comprimés ?
- Vous avez une question, une inquiétude concernant certains de vos médicaments ?

**N'hésitez pas à en parler en toute confiance :
Votre médecin, votre pharmacien, rechercheront une solution avec vous.**